



## En grève le 21 septembre 2017

## Tous ensemble pour nos droits et garanties collectives

a journée de mobilisation du 12 septembre a été une réussite avec plus de 400 000 manifestants sur tout le territoire et près de 600 grévistes à FTV. Les salariés, étudiants, retraités, chômeurs, refusent le recul majeur de la protection et des droits des salariés contenus dans les Ordonnances. Faciliter les licenciements, précariser les salariés, réduire leur représentation, aligner par le bas... C'est le modèle social à la française, laborieusement construit depuis 1936, 1945, Mai 68 et Mai 81 (Loi Auroux) qui vole en éclat.

Ce même 12 septembre, un article du Monde a annoncé un nouveau plan d'économies drastiques de 80 Millions d'euros sur l'audiovisuel public dont 50 Millions rien que pour FTV! 50 Millions d'euros, c'est l'équivalent de 700 postes. Une casse sociale délirante qui viendrait frapper une entreprise dont les salariés ne cessent de subir les plans d'économies successifs depuis des années. Ils subissent déjà les réductions d'emplois dans tous les secteurs, l'annonce de la suppression des éditions Locales, le déménagement de la station d'Île de France au Siège, la poursuite à marche forcée de la fusion des rédactions nationales, les tensions grandissantes à la Chaine info et à Télé Matin, la restructuration de la filière de production... Des sujets de mécontentement qui s'accumulent.

La CGT s'adressera très prochainement aux organisations syndicales de l'entreprise et des autres sociétés du service public afin d'échanger sur la situation et d'organiser la riposte face à l'ensemble de ces attaques.

Dans l'immédiat, et pour dénoncer cette grande entreprise de déconstruction de notre modèle social, qui recycle les vieilles formules libérales ayant fait les preuves de leur inefficacité ailleurs, la CGT appelle à manifester partout en France le 21 septembre. Toutes les études le démontrent : il n'y a aucun lien entre la protection de l'emploi et le chômage de masse.

Pour ce qui concerne les salarié-e-s de France télévisions nous exigeons:

- Le maintien des instances de proximité DP et CHSCT dans les 24 antennes de proximité avec la totalité de leurs prérogatives à la Maison de FTV, à Malakoff, Vaise, Issy les Moulineaux, et dans les 9 stations d'outremer.
- Le retrait du contrat de mission ou d'émission, qui aggrave encore la précarité des non permanents en les privant du droit à requalification en COI.
- L'arrêt des temps partiels contraints de plus en plus souvent imposés aux COD de FTV qui ont eu le courage de faire reconnaître leurs droits devant les tribunaux.

Pour toutes ces raisons la CGT appelle l'ensemble des salarié-e-s de FTV à cesser le travail le 21 septembre à compter de 0H00 et pour une durée de 24H.

Tous en grève le 21 septembre contre la démolition à la Thatcher de notre modèle social!

Paris, le 14 septembre 2017

Marc Chauvelot, Délégué syndical ce Remi k- -- 15 +3 = no

les resurres el escargo

15.3. We.